

Furtwangen

# Schüler spenden Erlös

Schwarzwälder-Bote, 11.02.2014 05:47 Uhr



Rektor Frank Wallner (links) freut sich über das soziale Engagement der Schüler der Furtwanger Werkrealschule, vertreten durch Jill Faller und Nick Feis von der SMV. Mit der Hälfte aus dem Erlös des Weihnachtsmarktes unterstützen sie ein Hilfsprojekt auf den Philippinen. Foto: Heimpel Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Stefan Heimpel

Furtwangen. Soziales Engagement zeigten die Schüler der Furtwanger Werkrealschule: Die SMV der Schule, also die Vertretung der Schüler, hatte beschlossen, dass aus dem jährlichen Weihnachtsbasar die Hälfte des Gewinns einem sozialen Zweck zugeführt werden soll. Kurz vor Weihnachten hatten die Schüler einen kleinen Markt veranstaltet (wir berichteten) mit Bastelarbeiten, kulinarischen Angeboten und sogar einer kleinen Theateraufführung.

Bereits im Vorfeld hatten sich die Schüler entschieden, mit dem Erlös den Menschen auf den Philippinen zu helfen, die durch den Taifun in Not geraten waren. Über einen Lehrer der Schule kamen sie in Kontakt mit einem großen privaten Hilfsprojekt, der Aktion Wasserbüffel e.V..

Im Vordergrund steht hier die Hilfe zur Selbsthilfe. Und so konnten die Schüler nun 250 Euro an dieses Hilfsprojekt überweisen. Schulleiter Frank Wallner begrüßte dieses soziale Engagement seiner Schüler natürlich sehr.